



Ángel Marcos de Dios.

El excatedrático de Universidad Salamanca Ángel Marcos, premio Eduardo Lourenço

EFE | GUARDA

El Centro de Estudios Ibéricos (CEI), con sede en la ciudad lusa de Guarda, ha otorgado el premio Eduardo Lourenço 2020 al investigador español Ángel Marcos de Dios, catedrático jubilado de la Universidad de Salamanca.

El galardón se le ha otorgado para reconocer su mérito académico y científico en el área de la lengua y la literatura portuguesas y su dedicación al acercamiento de las relaciones culturales entre Portugal y España.

Marcos de Dios promovió y dirigió las licenciaturas de filología portuguesa y de estudios portugueses y brasileños en la Universidad de Salamanca. Además, es autor de publicaciones como "Escritos de Unamuno sobre Portugal" o "História da Literatura Portuguesa".